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令和元年１２月２５日（水） 

鳥羽ういるの会より寄付金をいただきました 
 

12 月 25 日、鳥羽ういるの会の 6 人が市長室を訪れ、子どもたちの育成に役立てて  

ほしいと中村市長へ寄付金を渡しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 鳥羽ういるの会は平成 14 年 8 月 20 日に鳥羽市内の女性 16 人で結成され、女性の

視点で元気な鳥羽をつくることを目的として講演会や勉強会などを開催してきましたが、

このたび高齢化や介護などの諸事情により解散することになり、その余剰金を寄付して 

いただきました。 

 代表の水谷伸子さんは「わたしたちの活動をつなぐよう、今後は元気のある若者がまち

おこしをしてほしい」と話し、中村市長は「鳥羽ういるの会は様々な分野で活躍され、色々

な刺激をいただいた。子どもたちのために役立てます」と感謝しました。 


